

# POST

## Kanit Binmas Polsek Tamansari, Hadiri Pembukaan Festival Anak Sholeh Indonesia ke XII Tahun 2024 Tingkat Kecamatan Tamansari\*\*

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.POST.WEB.ID](http://KOTATASIKMALAYA.POST.WEB.ID)

May 26, 2024 - 14:13



GIAT KANIT BINMAS POLSEK TAMANSARI

## POLRES TASIK KOTA--

Kanit Binmas Polsek Tamansari Ipda Asep Farid bersama Bripka Ardy Herdiana Bhabinkamtibmas Kel. Setiamulya Kec. Tamansari

Hadiri dan Laksanakan Pengamanan Giat Pembukaan Festival Anak Sholeh Indonesia (FASI) ke XII tahun 2024 tingkat Kecamatan Tamansari bertempat di Komplek TKA/TPA Nurussalam Kp. Madewangi Kel. Setiamulya Kec. Tamansari. Sebagai bukti kehadiran Negara dan dukungan serta memotivasi dalam rangka mewujudkan generasi penerus sholeh sholehah berahlakuramah. Minggu(26/5/2024).

Menurut Kapolres Tasik Kota AKBP JOKO SULISTIONO, S.H, S.I.K, M.H., melalui Kapolsek Tamansari IPTU NURAENI Kegiatan Menghadiri dan

Mengamankan FASI XII 2024 Tingkat Kec. Tamansari sebagai wujud

1. Silaturahmi untuk mendekatkan dan menjalin Kemitraan antara POLRI dengan Masyarakat juga bentuk kehadiran Negara di tengah Masyarakat.

penyampaian Informasi /Program POLRI dalam upaya memelihara Kamtibmas dan mendapat dukungan Masyarakat, demikian pula Informasi dan aspirasi dari Masyarakat dapat diterima POLRI, sebagai modal meningkatkan Sumber Daya Manusia untuk membangun bangsa.

2. mengingatkan seluruh warga yang hadir untuk bersama sama menjaga kondusifitas Kamtibmas (tertib Parkir Kendaraan/Kunci Ganda).

3. Mendorong putra putrinya untuk Giat belajar baik Pendidikan Formal dan Nonformal serta mengawasi untuk tidak keluar malam terutama lewat jam 21.00 wib, tidak mengizinkan menggunakan Speda Motor sebelum memiliki SIM serta tidak terlibat gank motor serta tidak menggunakan knalpot tidak sesuai Spesifikasi Teknik.

4. Mendorong Bapak- bapak/Pemuda untuk Aktif Siskamling dan Tertib menyimpan bahan berharga (parkir kendaraan di Garasi/dalam Rumah Gunakan Kunci Ganda/pasang Alrm /GPS).